

お知らせ

12月の国保料引落し日

12月7日(月)

前日12月4日までに、
口座に入金を。

発行所

埼玉土建一般労働組合中部支部
北本市石戸宿1-217-2
TEL 048-593-3381
FAX 048-593-3382
発行責任者 中村充伸
chubu@saitama-doken.or.jp

組合・青年部・主婦の会トリプル達成

2020年秋の拡大月間



二年連続の組織実増に向けて、引き続き奮闘する決意を確認

仲間を守る活動の確信に

【坂本組織部長記】

2020年秋の拡大月間は、支部目標65人に対して66人の新しい仲間を迎えて、目標達成を勝ち取りました。さらに青

年部、主婦の会ともに到達を築きトリプル達成となりました。

春の拡大月間もそうですが、秋の月間も新型コロナウイルスの影響が

広がる例年どおりにいかない情勢の下で「こんな時だからこそ、困っている仲間に寄り添う組合本

業所のつながりづくりをするため、次の対象者の掘り起こしにつなげていき

ます。まずは自分でやってみる」といいます。第二実

感

り起こし、組織拡大を勝ち取ろう」を支部

増ライン突破を目指した運動を成功させ、実増へ

たいと思います。

2020年秋の拡大月間 目標と到達

	組合		青年部		主婦の会	
分会	目標	到達	目標	到達	目標	到達
桶川加納	9	15	1	1	4	5
桶川西	9	13	1	4	4	5
北本北	6	6	1	1	4	4
北本東	5	5	1	1	3	4
かば桜	8	5	1		4	6
鴻巣	8	9	1	1	4	5
鴻巣北	8	6	1		4	4
吹上	5	5	1		3	3
直属	7	2				
合計	65	66	8	8	30	36

月間序盤は訪問活動に不安を持っていた仲間も多かったと思います。そんな中、コロナ禍から仲間を守る活動の確信に変わり、埼玉土建への信頼が飛躍的に高まる中で対象者も生まれたのではないか

秋の拡大月間は終わりましたが、引き続き分会を単位とした日中事業所訪問に取り組み、月間の結果報告や協力へのお礼

月間序盤は訪問活動に不安を持っていた仲間も多かったと思います。そんな中、コロナ禍から仲間を守る活動の確信に変わり、埼玉土建への信頼が飛躍的に高まる中で対象者も生まれたのではないか

秋の拡大月間は終わりましたが、引き続き分会を単位とした日中事業所訪問に取り組み、月間の結果報告や協力へのお礼

月間序盤は訪問活動に不安を持っていた仲間も多かったと思います。そんな中、コロナ禍から仲間を守る活動の確信に変わり、埼玉土建への信頼が飛躍的に高まる中で対象者も生まれたのではないか

秋の拡大月間は終わりましたが、引き続き分会を単位とした日中事業所訪問に取り組み、月間の結果報告や協力へのお礼

月間序盤は訪問活動に不安を持っていた仲間も多かったと思います。そんな中、コロナ禍から仲間を守る活動の確信に変わり、埼玉土建への信頼が飛躍的に高まる中で対象者も生まれたのではないか

秋の拡大月間は終わりましたが、引き続き分会を単位とした日中事業所訪問に取り組み、月間の結果報告や協力へのお礼

組合行事の日程

月	日	曜	行 事
11月	23	月	勤労感謝の日
	24	火	
	25	水	
	26	木	
	27	金	鴻北労連定期大会
	28	土	
	29	日	鴻巣分会健診
	30	月	
12月	1	火	中央執行委員会・四役会議
	2	水	本部青年部執行委員会
	3	木	
	4	金	常任執行委員会
	5	土	
	6	日	
	7	月	執行委員会
	8	火	主婦の会四役会議
	9	水	主婦の会役員会
	10	木	
	11	金	
	12	土	
	13	日	
	14	月	
	15	火	
	16	水	
	17	木	
	18	金	
	19	土	北本駅6区宣伝
	20	日	
	21	月	
	22	火	
	23	水	



日本では5月に緊急事態宣言が解除されて以降、様々な制限を受けていた措置が段階を踏んで緩和されてきました。しかし、いまだ完全な対応策が確立できない状況にあるため、引き続き感染対策を十分に取り、密に配慮した社会生活、経済活動を行う『まちコロナ期』を過ごしていく必要があります。

そんなこれまでとは一変した生活の中で、新たに始めたことや変わったこと、コロナに対して感じた想いなどを聞きました。 「ぬか床」を分けてもらつて取り組んだこともあります。うつされ、かびが発生するのですが、かき混ぜをう、あんたには分けてやらない」とあきれられた「ぬか床」を分けてもらつた。うことで私、「ぬかづけ」に挑戦。以前母に「ぬか床」を分けてもらつた。うかと楽しんでいる。

今日は、糠と塩水を混ぜた「ゼロ」からの挑戦。元気を出しましよう。私の「新しい生活」は、マスク着用、三密を避けてと、いろいろ制約が多いですが、こもっているのも如何かと、この際だから何かを始めよう。といふことで、手始



手間ひまかけて、楽しいぬか漬け生活

母の味を目指して

ものの、やっぱり母の味には程遠い。コツ（秘伝？）を聞いておけばよかつたなあと思つても後の祭り（3年前鬼籍に）。

今日は、糠と塩水を混ぜたところ、「ゼロ」からの挑戦。煮干しはどうか、干しシカカさずかかさずかかさずで、手始間。毎日「混ぜ漬」。そこで、野菜くずや昆布、鷹の爪、生姜の皮等、いい塩梅の硬さになった。さてどうにいれて一週間。毎日イタケを入れたらと、毎日かき混ぜていると、なんだかいとおしくなってくる。今日は何を漬けようかと楽しんでいる。

排水管
点検や洗浄の勧誘に注意!
無料・低料金のはずが…



排水管の点検や洗浄についての相談が全国のサービスのトラブルについての相談が全国の消費生活センターで増えていました。2015年度は1700件前後でしたが、19年度は2千件を突破。今後、いつそう増えるとも予想され、注意が

「無料で点検する」と勧誘する業者に安易に応じない、チラシに表示されている料金の条件や内容を慎重に確認する、必要のない契約はきっぱり断るなど大切です。

突然訪問してきた業者から「排水管を無料で点検」と言われ、了承したところ、「このままでは大変なことに」と洗浄を勧められ契約してしまった②料金3千円と書かれたチラシを見て依頼したが、高額の費用を請求され一々など。突然の訪問やチラシをきっかけにしたトラブルが目立ちます。

必要です。主な相談事例は、①突然訪問してきた業者から「排水管を無料で点検」と言われ、了承したところ、「このままでは大変なことに」と洗浄を勧められ契約してしまった②料金3千円と書かれたチラシを見て依頼したが、高額の費用を請求され一々など。突然の訪問やチラシをきっかけにしたトラブルが目立ちます。